



Herbstfest mit den Lions-Damen

Einen beschwingten Nachmittag haben die Bewohner des Bürgerheims verbracht: Die Lions-Damen um Renate Kreuzer-Markl hatten zum Herbstkaffee geladen. An stimmungsvoll gedeckten Tafeln ließ sich die Gemeinschaft ihren Kaffee mit Kücheln und Schartenkücheln schmecken. Lieder und Schunkeln versetzten so manchen zurück in die Jugendzeit und brachten viele Au-

gen zum Leuchten. Großen Beifall erntete ein Duo aus dem Bürgerheim mit seiner Darbietung eines umgedichteten Liedes. Der Lions-Club Straubing engagiert sich bereits seit mehr als vier Jahrzehnten im Bürgerheim; auch diese Aktion wurde durch Mittel des Lions-Hilfswerks unterstützt. Im Bild: die gemütliche Kaffeerunde im Bürgermeistersaal. Text/Foto: Irmgard Hilmer